

合格体験記（一般入学試験）

常芸 学部 国際教養 学科

出身高校名 奈良高校

- (1) 同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

国際教養学科のカリキュラム、留学制度に魅力を感じたから。

高校の先輩が同志社女子大学に通っていて、「同志社女子大学楽しいよ！」とおすすめされたから。

- (2) 一般入試対策としての受験勉強の進め方について。

[1学期]

6月までは部活動をしていたので、定期テスト対策くらいしかしていませんでした。

6月以降は、文法対策に重点を置いていました。

二ヶ月間は受験勉強と言ふより、学校の定期テスト対策や、授業内容の復習（特に社会）をやっていた感じです。

[夏休み]

単語をしゃべりと覚え始めた。

世界史のまだ理解しきれていない範囲を重点的に、夏休み復習では世界史を勉強していました。

一度は渋山覚悟もあわてぼうけて、二度目は暗記などをLV上げていました。例えは、朝起きた時、

電車の中で、塾に着いてすぐ、他の教科に飽きたとき、そこで寝る前にやっていました。

寝ている間に記憶が整理されて、寝る前に見つけやすかったです。

[2学期～入試直前]

志望校の過去問を解き始めて。その度に、自分は何かが弱くて、それが間違えたのかでちゃんと把握するようにしました。そして、ひたすら英単語！世界史も頑張りました。

12月は、少セシナー対策を取り入れつつ、でも一般対策も忘れないようにしていました。

6月～7月の割合で行っていた。私は古典が苦手だったのですが、特に古典の過去問を多く解きました。

1月はほとんど一般入試の過去問に費しました。同志社女子大学は文法問題が多かった、

テストのやり直しを3回ほどやり直していました。

- (3) この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

テレビは見る習慣がない、テレビを見ない、テレビで見ない、テレビで見てない。

スマホのアドリット、Twitter、インスタ、Youtubeなど消してました。LINEもあまり使ってない、テレビ、音楽聴くことが多いでした。テレビなどは使用していないつもり、と思います。

行事は、適度に楽しんでいました！でも毎日残って準備する余裕はありました、テレビです。

すごく基本的でした。早寝早起き、一日中しっかり食べ、これが本当に大切だと実感しました。

- (4) 受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

今は大丈夫だと思いつつ、徐々に精神的に辛くなりましたところだと思います。今は友達と喋り、好きな音楽を聴いてたりして気持ちもいつ、今まで、志望校合格に向かって頑張ってください！

今からコツコツと英単語や暗記科目を、少しごとに毎日やることをおすすめします！

最後まで諦めないことの大切です。